

Xavier Solanas



SANT ANTONI

Un centenar de participantes en la bicicletada reivindicativa

Un centenar de ciclistas de todas las edades se reunieron este domingo para reclamar un carril bici y para peatones entre Llinars del Vallès y Sant Antoni de Vilamajor. En un ambiente festivo, los ciclistas realizaron el trayecto previsto desde Sant Antoni hasta Llinars y luego volvieron al punto de partida. La bicicletada reivindicativa fue convocada por un grupo de entidades agrupadas bajo el nombre de Dret a Viure Dignament. Las entidades consideran que, sin un coste excesivo, podría construirse un carril para peatones y bicicletas en el lateral izquierdo de la BP-5107. La plataforma pide al Ayuntamiento de Sant Antoni y a la Diputación de Barcelona, actualmente propietaria de la carretera, que hagan los esfuerzos necesarios para poder hacer efectivo este proyecto. RdV

SANT CELONI

Convenio para mancomunar la grúa con Palautordera

El pleno municipal de Sant Celoni ha aprobado la constitución de un convenio regulador de una comunidad de municipios con el Ayuntamiento de Santa Maria de Palautordera para el sostenimiento en común de los gastos generados por el servicio de retirada de los vehículos de la vía pública. El convenio aprobado que por el momento afecta directamente a Santa Maria de Palautordera, está abierto para que otros municipios del Baix Montseny, sean del Vallès Oriental o no, puedan adherirse si así lo desean. Con este convenio estos municipios inician la mancomunidad de un nuevo servicio. J.P.

LLIÇÀ D'AMUNT

Aprobada la ampliación en 4.000 metros cuadrados de Biokit en can Malé

La empresa química Biokit podrá ampliar finalmente sus actuales instalaciones en el área de Can Malé, cercana al núcleo antiguo, en 4.000 metros cuadrados. El equipo de gobierno municipal (ERC y ICV) aprobó el convenio urbanístico referente a este sector durante el pleno ordinario del jueves, 27 de enero. El concejal de Medi Ambient i Territori, Ferran Miralles, destacó que el consistorio permite una ampliación a Biokit 'inferior a la que proponía, y hacia dentro en el perímetro de las naves'. En la votación de este punto la oposición se abstuvo. Ayuntamiento de Lliçà d'Amunt e industria química han establecido en el convenio que Biokit deberá trasladar toda su actividad industrial en el caso de que los terrenos de Can Moncau tuvieran que urbanizarse para acoger las instalaciones de la empresa textil Mango. En el supuesto, las actuales naves de

Biokit en Can Malé se convertirían en equipamientos municipales. Por otra parte el consistorio ha adjudicado los trabajos del proyecto de urbanización y reparcelación de los barrios de Migdia (arrabales de Can Xicota, Can Merlès i Can Ribell), todavía sin servicios de iluminación urbana, pavimentación y alcantarillado. X.M.

SANT FOST

Proyectan un túnel de unos tres kilómetros para unir Mollet con Badalona

El conseller de Política Territorial, Joaquim Nadal, ha asegurado que la Generalitat trabaja en el proyecto de construcción de un túnel de unos tres kilómetros que unirá Mollet con Badalona y que transformará la actual B-500 en una autovía. Nadal ha señalado, informa elvallesdigital, que el anterior proyecto de mejora de la B-500 tendrá una revisión en profundidad porque la redacción del nuevo Plan de Carreteras contempla que esta infraestructura pase a formar parte de la red básica y, por lo tanto, tenga las características de autovía. Según el conseller, este replanteamiento ha determinado que "se estudien nuevos corredores de paso que se sitúan al sur del corredor de la actual B-500 e implican la construcción de un túnel de gran longitud, de unos 3 kilómetros". Nadal ha añadido que "la nueva solución tendrá un coste mucho más elevado que el del estudio inicial, pero también la construcción del túnel de gran longitud permitirá reducir el impacto global de la actuación".

CALDES

Comas toma posesión como regidor en la misma línea que su predecesora

Edilbert Comas, el nuevo representante de ICV-EUiA en el Ayuntamiento de Caldes, prometió su cargo y tomó posesión de éste en el último pleno municipal, celebrado el jueves de la semana pasada. Comas, hizo un pequeño discurso de incorporación en el que dejó claro que la línea de su partido sigue como hasta ahora: criticó el pacto entre socialistas y convergentes explicando que su grupo hubiera optado por un pacto de izquierdas, exactamente el mismo discurso con el que la antigua regidora, Josefa Palomero, se despidió del consistorio unos días atrás.

Recordemos que el partido decidió sustituir a la regidora en medio de la legislatura porque es probable que Comas sea el próximo candidato del grupo para las elecciones municipales. E. S.

CALDES

Se presenta la nueva asociación de productores y elaboradores ecológicos a un centenar de empresarios del sector

Un centenar de empresas agroalimentarias ecológicas asistieron el jueves pasado a la presentación de la Asociación Catalana de Productores, Elaboradores y Comercializadores de Productos Agroalimentarios Ecológicos (APECPAE), que se ha impulsado desde Caldes y que tiene su sede en este municipio. Estuvieron presentes en el acto la alcaldesa de Caldes, Montserrat Domènech, el presidente de la entidad, Fèlix Martínez, el diputado delegado de comercio de la Diputación de Barcelona, Jaume Vives, y el director general de Industrias Agroalimentarias de la Generalitat, Salvador Puig. Esta organización que nace para velar por los intereses del sector, tiene una de sus inquietudes principales en el combate con la agricultura transgénica.

El encuentro sirvió para empezar a perfilar las inquietudes y líneas de trabajo de la asociación. E. S.